

Ibagué, 7 de abril de 2025

Comunicado de prensa 507

Alcaldía continúa al frente de las emergencias causadas por lluvias en el Cañón del Combeima

También se reportaron afectaciones en China Alta y Juntas por caída de árboles, desbordamiento de quebradas y daños en viviendas.

La Administración Municipal continúa al frente de la emergencia que se registró en el Cañón del Combeima, luego de las fuertes lluvias que cayeron sobre esa zona este domingo 6 de abril.

“Nos encontramos en el sector de Valle Escondido, por Puerto Perú, atendiendo la situación que se nos presentó en horas de la tarde. Junto con la Secretaría de Desarrollo Rural, estamos haciendo un diagnóstico para evaluar las viviendas afectadas”, expresó Harol Wilches, secretario de Ambiente y Gestión del Riesgo.

Es de resaltar, que no solamente se presentaron emergencias en este sector, sino también en China Alta y Juntas. Sin embargo, la zona con mayor afectación fue Valle Escondido, donde la Alcaldía ha brindando la asistencia necesaria, teniendo en cuenta el difícil acceso y la lluvia que continúa cayendo sobre el lugar.

“Nos encontramos con algunas averías en viviendas, estamos evaluando si se puede hacer una intervención inmediata, aunque la situación del clima no sirve mucho, sigue lloviznando y escurriendo agua, pero la idea es actuar cuando se pueda y guardando las medidas y precauciones necesarias”, indicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Junto con los organismos de socorro la Alcaldía sigue atenta a lo sucedido y a cualquier otra eventualidad que pueda presentarse. Se recuerda a la comunidad que están disponibles las líneas de emergencia 119 y 123 para atender cualquier emergencia.